

Presume Informe los bajos salarios (El Reforma 08/09/10)

Presume Informe los bajos salarios (El Reforma 08/09/10) Los salarios de la industria manufacturera en México son un tercio de lo que se paga en Estados Unidos y también más bajo que en Chile Verónica Gascón Ciudad de México (8 septiembre 2010).- El Gobierno federal presumió como ventaja competitiva de la manufactura mexicana el bajo costo de la mano de obra respecto a la que tienen otros países. "México tiene ventajas en estabilidad macroeconómica, ubicación geográfica, y bajos costos de mano de obra relativos a otros países de la región; sobre países como Brasil, China o India, lo que lo ubica en una posición sólida en el comercio mundial", según el Cuarto Informe de Gobierno. Los salarios de la industria manufacturera en México son un tercio de lo que se paga en Estados Unidos y también más bajo que en Chile, lo cual es visto como una posición sólida. Según el documento, en el País se pagan 2.91 dólares por hora, mientras que en Estados Unidos, 10.20 dólares, y en Chile, 3.04. En Francia, se tiene el dato disponible de 2009, que corresponde a 10.59 euros por hora. La remuneración en México este año es más baja incluso que en 2007, cuando se pagaban 2.99 dólares por hora. En relación con la productividad del personal ocupado en este sector, de enero a mayo presentó un incremento de 10.5 por ciento con respecto al mismo periodo del año 2009. Sin embargo, este indicador es más bajo frente a la Unión Americana. En los primeros cinco meses del año, las remuneraciones medias reales en la industria manufacturera mostraron una caída de 0.3 por ciento, a diferencia del mismo periodo del año pasado. Según el Inegi, las remuneraciones de los trabajadores mostraron un comportamiento diverso, según la actividad, ya que mientras en el comercio al por mayor aumentaron 0.7 por ciento en el lapso, en la construcción cayeron uno por ciento. El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado aseguró que la actividad manufacturera ha ampliado su plantilla laboral. Durante junio el personal ocupado se incrementó a una tasa anual de 4.7 por ciento, la más alta del año